

Ferienstpaß in Mengerskirchen geht weiter!

Der Montagmorgen startete für sechs Kinder mit dem „**Schnupperkurs Voltigieren**“ auf dem Reitplatz in Mengerskirchen. Das Angebot wurde, wie schon seit vielen Jahren, wieder vom Reit- und Fahrverein Mengerskirchen unter der Leitung von Jenny und Larissa Schick hervorragend organisiert und durchgeführt. Nach dem Kennenlernen und Putzen der Pferde Finn und Loona folgten mehrere Aufwärm- und Vorübungen. Die Teilnehmer*innen erprobten verschiedenste Koordinations-, Konzentrations-, und Balanceübungen auf dem Holzpferd bevor es auf eines der Pferde ging. Schon bei diesen Übungen waren die Kinder eifrig bei der Sache. Im Anschluss an das Techniktraining durften die Teilnehmenden unterschiedliche Positionen, die sie zuvor erprobt hatten, auf dem Pferd ausüben.



Ein **weiteres Reitangebot** hatte Jenny Schick für alle Reitanfänger*innen vorbereitet, die an zwei Tagen eine informative Einführung ins Reiten erhielten. Begleitete Ausritte ins Gelände sowie das Reiten ohne Sattel für geübtere Reiter*innen waren die Highlights des Workshops.



Auch in diesem Jahr bereiteten die Angebote allen Pferdefreund*innen wieder eine Menge Spaß.

Der **Schützenverein St. Sebastian Winkels/Westerwald** bot dieses Jahr im Rahmen des Ferienpogramms erstmals einen **Schnupperkurs** für Kinder ab 10 Jahren an. Unter Corona-Hygienevoraussetzungen wurde den Teilnehmer*innen der Umgang mit einem Luftdruckgewehr und einer -pistole nähergebracht. Im Anschluss an eine kurze Einweisung durften alle unter Anleitung von Welt- und Europameister Christian Lauer verschiedene Sportgeräte ausprobieren. Mit größter Sorgfalt, Genauigkeit aber auch viel Begeisterung waren die Kinder und Jugendlichen bei der Sache. Durch die Unterstützung von Thomas Mergenthal, Roger Groth und Christian Lauer konnten sich alle Teilnehmenden intensiv, umfassend und mit fachkundiger Unterstützung im Umgang mit den einzelnen Sportgeräten ausprobieren. Spannender Abschluss waren verschiedene Schießspiele, die in Form von kleinen Wettkämpfen ausgetragen wurden.



Dass Sportschießen mehr ist als das bloße „Feuern“ mit Schusswaffen und mehreren Komponenten wie Konzentration, Technik, Kraft und Genauigkeit besteht, ist nach diesem Nachmittag allen klar.



Nach den Ferien findet freitags um 16 Uhr ein offenes Training unter der Leitung von Christian Lauer für Interessierte im Schützenhaus Winkels statt.